

DECISION SUR L'ADHESION DES CAMARADES DE LA MINORITE DE L'A.S.R.

Le Comité Central adopte la proposition du Bureau Politique de coopter 3 titulaires (dont 1 sera membre du B.P.) et un suppléant parmi les camarades de la minorité de l'A.S.R.

Le C.C. salue l'entrée de ces camarades et de toute la minorité de l'A.S.R. dans le P.C.I.

UNANIMITE

AJOURNEMENT DE LA DISCUSSION SUR LE PARTI ESPAGNOL

Sur proposition du camarade ADRIEN, représentant de la section espagnole, des textes de cette section sur cette question seront soumis aux membres du C.C.

Il sera demandé au camarade BLOCH de faire parvenir d'ici un mois un texte développant sa position.

ACCUEIL DES CAMARADES DE LA MINORITE DE L'A.S.R.

Claude JUST.

"Nous adhérons au P.C.I. car nous pensons que c'est la seule organisation révolutionnaire. Tout notre dévouement vous est acquis, et nous sommes entièrement à vos côtés pour tout ce qui permettra de faire du P.C.I. une grande force prolétarienne. Je traduis ainsi les sentiments des camarades de l'A.S.R. et me félicite de la décision prise par la minorité de l'A.S.R."

DUMONT.

"La minorité de l'A.S.R. est restée fidèle à l'orientation qui a conduit à la création de cette organisation. Son but était le regroupement de tous les éléments ayant compris la trahison de la social-démocratie et du stalinisme et voulant construire le parti révolutionnaire. La direction de l'A.S.R. n'a pas continué jusqu'au bout cette orientation et nous avons dû rompre avec elle pour rester fidèles à notre ligne et nous avons rendu publique cette rupture. Nous sommes venus au P.C.I. dans des conditions moins favorables que nous ne l'espérions, mais nous pouvons encore conquérir des militants."

"Nous représentons un courant révolutionnaire de l'A.S.R. qui a trouvé son expression dans le P.C.I. Ce n'est pas une adhésion individuelle qui se concrétise par la participation au C.C. du P.C.I. mais l'expression de tout un courant, et c'est ce que vous avez compris en nous admettant dans votre C.C. faisant ainsi la preuve de la fausseté des accusations de sectarisme portées contre le P.C.I. D'ailleurs, dans l'expérience, nous avons déjà pu constater que ces accusations sont fausses."

"Nous lutterons tous ensemble à gagner l'avant-garde ouvrière qui pourra encore se trouver dans la social-démocratie, ou en marge de la social-démocratie, comme celle, beaucoup plus importante qui est sous l'influence du stalinisme."

PRIVAS.

"Je salue, au nom du C.C., l'entrée des camarades de la minorité de l'A.S.R. dans votre organisation. Nous assistons - ceci dit sans aucune démagogie - à quelque chose d'important, qui est la rupture d'une aile du mouvement ouvrier avec les organisations dépendant soit de Moscou, soit de Washington, pour trouver la voie du parti révolutionnaire, c'est-à-dire la véritable indépendance prolétarienne."